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Sindaco

Osvaldo 
PALAZZINI 
Deleghe alle Infrastrutture,
Urbanistica, Relazioni istituzionali,
Rapporti con le Associazioni

Programma elettorale 
Disposto, impegnato e realizzato circa l’80%

C
are concittadine, cari concittadini 

mi rivolgo a tutti voi con un sentito ringraziamento personale e di tutta 

l’Amministrazione, per il prezioso contributo, la vicinanza e la saggezza di-

mostrata e profusa durante questi due anni significativi del nostro mandato 

di governo.

Lo sforzo congiunto ci ha permesso da una parte di arginare e combattere l’evol-

versi della pandemia e dall’altra di poter conseguire un traguardo determinante: il 

raggiungimento in fase di realizzazione e di impostazione di circa l’80% del nostro 

programma elettorale. Nei prossimi mesi sarà determinante non abbassare, neanche 

per un istante la guardia, sia sul fronte del pericolo Covid19, non ancora arginato, sia 

nel prestare la massima attenzione nell’economizzare i tempi nella realizzazione delle 

opere programmate.

Colgo l’occasione per tranquillizzare la comunità sul mio stato di salute. Nel dover 

affrontare una battaglia contro un tumore ,diagnosticato verso la fine del 2020, la 

situazione sta evolvendosi positivamente ed il maggior pericolo dovrebbe essere 

ormai alle spalle. Tutto ciò non mi ha impedito nelle funzioni amministrative, nella 

presenza fisica in Comune, e l’unica mancanza obbligata è risultata nei tempi tecnici 

degli interventi, riconducibili a circa tre settimane suddivise tra dicembre e marzo. 

Anche in questo caso la forza ed il sentimento del gruppo politico unito e coeso, la 

risposta spontanea del personale e di larga parte della comunità ha contribuito nella 

mia ripresa e all’adempimento completo di tutte le attività. Un ricordo indelebile, a 

partire dagli affetti più strettamente familiari, che non potrò mai dimenticare!
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te l’occasione in modo più dettagliato 

di prendere visione degli aspetti più si-

gnificativi del progresso amministrativo 

di questi ultimi sei mesi. Per questo mo-

tivo non entrerò nel dettaglio di ogni 

attività per singolo assessorato o delle 

rispettive deleghe. Ciò che mi preme 

sottolineare sono alcuni passaggi fon-

damentali che richiedono una partico-

lare riflessione.

Interventi amministrativi: significa-

tivo l’andamento programmato per la 

realizzazione della Circon-

vallazione, tramite il finan-

ziamento della Regione 

in capo alla Provincia con 

fine lavori previsti nell’an-

no 2023, e con inizio della 

riqualificazione del cen-

tro storico. Approvata la 

Convenzione per la Po-

lizia Locale con i comuni di Brembate 

e Capriate che prevede un raddoppio 

dell’organico attuale, con 12 agenti ed 

un Comandante e relativi aumenti del 

presidio di controllo territoriale. Nume-

rosi interventi in ambito sociale, tramite 

cospicui finanziamenti che non hanno 

precedenti nei passati mandati go-

vernativi, e che mettono a dura prova 

il contenimento ed il mantenimento 

delle spese e la quadratura dei Bilanci 

comunali.

Vari provvedimenti risolutivi sulla viabi-

lità in diversi punti fragili del territorio, 

molteplici interventi di manutenzione 

straordinaria e di riqualificazione ener-

getica, così come l’attenta cura dell’am-

biente e del verde. Anche quest’anno 

nell’annuale classifica di Legambiente 

per la speciale classifica dei comuni 

ricicloni dai 5.000 ai 15.000 abitanti, il 

Comune di Boltiere è risultato primo in 

classifica in Lombardia nel 2020, per la 

seconda annata consecutiva.

Altri interventi, non così evidenti 

purtroppo, ma di primaria importanza, 

che hanno richiesto e necessitano di 

un ingente gettito economico e non 

più procrastinabili quali i lavori di ade-

guamento alla normativa 

antincendio della Scuola 

Primaria e Secondaria, del 

parcheggio interrato del 

CDI per un totale di circa 

300.000 €, nonché di bol-

lette non pagate per circa 

200.000 € ereditate dalla 

passata Amministrazione.

Comunicazione: aspetto importante 

che non sempre trova il giusto risalto 

tramite i mass media. Per questo motivo 

consiglio di visionare gli articoli presenti 

settimanalmente su BergamoNews, re-

golarmente riportati nel sito ufficiale del 

Comune sotto la voce Notiziario Comu-

nale. Questi rappresentano gli aspetti 

più importanti e cronologici della reale 

attività amministrativa settimanale, che 

si affidano a delibere di Giunta, di Consi-

glio e determine dei vari uffici.

Volontari: un ringraziamento da parte 

di tutta l’Amministrazione per il prezio-

“

”
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so ed incessante contributo, in ogni 

tempo ed in ogni occasione. La vostra 

generosa opera ha contribuito e con-

tinua ad essere il valore aggiunto della 

nostra comunità.

Giovani: il nostro futuro. I giovani sono 

stati, insieme agli anziani, i più penaliz-

zati durante la pandemia, costretti alle 

restrizioni, a volte ridotti allo stremo 

della pazienza ed a voi corre il nostro 

particolare pensiero, che ci ha indotti a 

combattere e dare un senso alla nostra 

attività quotidiana. 

Concludo, riferendomi ai giovani nel ri-

flettere su questa citazione di particola-

re spessore espressa durante un incon-

tro con i ragazzi nel 1995, di Antonino 

Caponnetto, magistrato che costituì il 

pool antimafia con Falcone e Borsellino, 

e che vorrei porre in risalto.

Auguro da parte mia e di tutta l’Ammi-

nistrazione una serena estate ed una fe-

lice continuazione per tutto il 2021.

Insieme ce la faremo!

     Il Sindaco

Osvaldo Palazzini 

“Rifiutate i compromessi. 
Siate intransigenti sui valori. 
Convincete chi sbaglia. 
Rifiutate il metodo del “saperci fare”, 
questo vezzo italiano della furbizia. 
Non chiedete mai favori 
o raccomandazioni. 

La Costituzione e le leggi vi 
accordano dei diritti, 
sappiateli esigere. 
Chiedeteli, esigeteli con fermezza, 
con dignità, senza piegare 
la schiena, senza abbassarvi 
al più forte, al più potente, 
al politico di turno. 
Dovete esigerli! 
Questo è un imperativo che deve 
sorreggere tutta la vostra vita. 

Abbiate sempre rispetto della vostra 
dignità e difendetela. 
E votate in modo consapevole, 
quando sarà il vostro momento. 
Votate in modo consapevole, 
non per ottenerne dei vantaggi, 
e tanto meno per fare dei favori
o per ricambiare dei favori.”

Celebrazioni per il 25 aprile
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presente, che prevedeva la demolizione 

completa dello stabile. Così facendo le ri-

sorse destinate alla demolizione del fabbri-

cato saranno necessariamente ridestinate 

alla ristrutturazione dell’edificio presente. 

L’obiettivo della nostra amministrazione 

non è dunque quello di demolire sempli-

cemente l’attuale struttura presente, ben-

sì quello di ristrutturare completamente 

l’immobile e le aree limitrofe ad esso. 

Riteniamo il recupero di questa area di 

importanza strategica per il futuro della 

vita associativa del nostro paese. Un’area 

questa estremamente centrale e che con 

la sua riqualificazione permetterà di dare 

vita ad una Casa della Associazioni ol-

tre che ad una nuova sede 

per il corpo musicale. 

Abbiamo ritenuto fonda-

mentale rivedere completa-

mente il progetto ereditato 

dalla precedente amministra-

zione Forlani, che per qua-

lità e ubicazione non sa-

rebbe stato funzionale alle attività del 

nostro corpo musicale.

Si è ritenuto quindi fondamentale ri-

progettare e riqualificare, come detto 

in precedenza, l’attuale edificio presen-

te in Via Monte Grappa. Qui nascerà il 

futuro punto di riferimento per le 

associazioni boltieresi.

L
a legge regionale numero 18 

del 2019 permette di rendere più 

convenienti gli interventi di rige-

nerazione urbana e territoria-

le e di recupero del patrimonio edilizio 

esistente. Il ruolo di questa norma, come 

viene specificato dalla 

stessa regione, è quello di 

ridurre il consumo di suolo, 

puntando a promuove-

re gli interventi di messa 

in sicurezza, recupero ed 

efficientamento degli edi-

fici. Alla luce delle nuove 

possibilità di rigenerazione ammesse da 

questa legge, l’amministrazione comunale 

intende riconsiderare la demolizione dell’e-

dificio presente in Via Monte Grappa dove, 

per intenderci meglio, fino ad oggi ha avu-

to sede, tra le altre associazioni, il Corpo 

Musicale San Giorgio. Per fare ciò, sarà ne-

cessario modificare l’attuale convenzione 

Vicesindaco

Renato 
CAVALLERI 
Assessorato Lavori Pubblici, 
Edilizia Privata, Viabilità
e Manutenzioni

Nuovi progetti 
per il futuro di Boltiere

“

”
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L'attuale sede del Corpo Musicale
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siamo stati invitati, per salutare i docenti 

e i genitori al termine della loro avven-

tura presso la nostra scuola secondaria. È 

stato bello vederci in presenza, all’aperto, 

e poter condividere coi ragazzi questa 

loro iniziativa organizzata in pochissimi 

giorni dal momento in cui le disposizioni 

di legge lo permettevano grazie alla sem-

pre preziosa collaborazione dei docenti 

e di tutto il personale scolastico. I ragazzi, 

oltre ad intrattenerci con le canzoni che 

hanno suonato con flauti e chitarre, han-

no anche effettuato una rapida carrellata 

di alcuni progetti ai quali hanno preso 

parte ed è con estrema soddisfazione 

che abbiamo potuto constatare che la 

scuola ha aderito non solo 

alle iniziative finanziate dal 

Diritto allo studio, ma an-

che a diversi progetti come 

“La rete ai tempi del virus” 

collegandosi da remoto con 

il giornalista Luca Pagliari, 

ai progetti per la lotta al bul-

lismo e cyberbullismo, ai progetti sulla 

legalità, al progetto dell’orto didattico 

“Coltiviamo la scuola” e a tante altre 

iniziative. Nonostante le citate difficoltà 

che sono state gestite in occasione dei 

lockdown, tutto questo è stato in gran 

parte realizzato utilizzando la tecnologia, 

con collegamenti da remoto che hanno 

A
ncora un semestre all’inse-

gna dei cambi di colore: il 

rosso, il giallo, l’arancione 

ed il bianco hanno dettato 

i ritmi delle nostre giornate e di con-

seguenza hanno influenzato le nostre 

attività. Non è stato facile 

tenere il ritmo dei diversi 

cambiamenti anche per-

ché spesso le restrizioni 

normative andavano di 

pari passo con alcuni casi 

di isolamento e le con-

seguenti limitazioni, ma 

anche in uno scenario ancora distante 

dagli standard ai quali eravamo abituati 

si è concluso un altro anno scolastico.

Fortunatamente da qualche settimana 

siamo entrati in un regime meno limi-

tante e questo ha consentito sabato 5 

giugno agli studenti di terza media di or-

ganizzare la festa di fine anno, alla quale 

Assessore

Cinzia 
BEGNARDI 
Assessorato Cultura, 
Istruzione e Servizi Sociali

Molti i progetti 
del nostro istituto comprensivo

“

”
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quindi consentito non solo la continuità 

della didattica ma anche la programma-

zione di eventi che altrimenti avrebbero 

dovuto essere sospesi. E a tal proposito, 

grazie allo stanziamento di 35.000 €, è 

stato realizzato il nuovo laboratorio di 

informatica presso la scuola primaria 

che è stato ammodernato con una dota-

zione tecnologica di ultima generazione, 

tra cui 25 notebook ed un display multi-

touch LED da 65 pollici.

Sempre in merito alla scuola secondaria 

è importante citare l’indizione da parte 

della Istituto Comprensivo del concorso 

“Crea un logo per la tua scuola”, che met-

teva in palio due borse di studio offerte 

dalle amministrazioni comunali di Boltie-

re e Ciserano, al quale hanno aderito tut-

te le classi della scuola secondaria e che 

si è concluso con la proclamazione della 

vincitrice nel mese di febbraio e grazie al 

quale, da quel momento, anche il nostro 

Istituto si è dotato di un logo originale, 

realizzato da uno studente e che ha visto 

il coinvolgimento di tutti gli alunni sup-

portati dai professori. 

Ancora una dimostrazione che i nostri 

ragazzi sono una risorsa importante sul-

la quale credere ed investire!

Anno scolastico che si è concluso me-

morabilmente per gli studenti delle 

classi II media frequentanti il pomerig-

gio che hanno aderito al progetto di 

Coldiretti sullo sviluppo sostenibile 

e l’educazione alimentare, esperien-

za grazie alla quale sono stati invitati a 

Castel Porziano alla prima giornata 

sull’educazione alimentare inaugu-

rata dal presidente Mattarella che 

ha incontrato i nostri ragazzi scambiano 

qualche battuta con loro.

È stato emozionante prendere parte a 

questa manifestazione in quanto è sta-

to davvero bello vedere dopo tanti mesi 

andare i ragazzi a quella che potrebbe 

essere a tutti gli effetti considerata una 

gita seppur finalizzata alla partecipazio-

ne di eventi e laboratori legati al tema 

Il Dirigente Scoltastico Ing. De LucaIl Sindaco Palazzini

Gente di Boltiere — Luglio 2021
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Coldiretti
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vissuto sul pullman, in albergo e giran-

do per Roma il pomeriggio del nostro 

arrivo è stato di divertimento, interesse 

e partecipazione attiva.

Il nostro IC, che quest’anno in partico-

lare ci ha stupito in senso positivo per 

le numerose proposte ed iniziative alle 

quali ha partecipato, ha inoltre aderito al 

Piano Scuola Estate: un’iniziativa che 

prevede una serie di progetti che, sia per 

la scuola primaria sia per la scuola se-

condaria, dalla metà del mese di giugno 

e fino a settembre avranno lo scopo di 

“rinforzare e potenziare le competenze 

disciplinari e relazionali di studentesse e 

studenti per recuperare la socialità alme-

no in parte perduta ed accompagnarli al 

nuovo anno scolastico”. Il progetto è sta-

to avviato per i due plessi dal 14 giugno è 

sta già riscuotendo un grande successo 

tra i ragazzi che vi partecipano!

A questa proposta si affianca anche 

quest’anno per il mese di luglio il centro 

estivo organizzato dalla scuola dell’Infan-

zia e una settimana full immersion in 

inglese con la scuola Educo Camp, 

mentre torna il classico CRE organizza-

to dall’Oratorio: sospeso lo scorso anno 

per la situazione sanitaria e la normativa 

allora in vigore, nel mese di luglio sarà 

frequentato da circa 100 bambini e ra-

gazzi. Un altro segnale di ritorno ad una 

normalità più che mai desiderata!

Con uno sguardo al prossimo autunno da 

segnalare che presso il centro civico pren-

derà il via il progetto “DigEducati”, un’ini-

ziativa che intende fornire un supporto 

concreto ai giovani e alle loro famiglie per 

affrontare la trasformazione digitale che 

sta investendo la nostra società. Siamo 

molto soddisfatti che Boltiere si sia aggiu-

dicata la candidatura, in quanto riteniamo 

prioritario come amministrazione assicu-

rare al nostro paese questa opportunità, 

finalizzata all’inclusione e al supporto alla 

fragilità dei giovani e delle loro famiglie. 

Sempre in tema di formazione segnalia-

mo che da qualche mese si è insidiata 

nell’area ex Hydrofit l’associazione Side 

by Side, la quale si propone sia come 

ente formatore accreditato dalla regio-

ne Lombardia, sia come pull di esperti 

allo scopo di avvicinare la domanda 

all’offerta nel mondo del lavoro.

E con questa nuova realtà presente sul 

nostro territorio, la nostra proposta for-

mativa può essere a tutti gli effetti con-

siderata d’eccellenza, vantando ormai 

un’offerta valida e competente dall’asilo 

nido alla formazione professionale, oltre 

all’attivazione di iniziative a supporto 

dei bisogni dei più fragili.

Ed è a questa categoria che dimostria-

mo di avere sempre una particolare at-

tenzione: nel primo semestre sono già 

stati impegnati 260.000 € nei capi-

toli dedicati al sociale, dei quali ben 

170.000 € destinati a favore di minori, 

disabili ed anziani.

Anche Boltiere “Molamia”: andiamo 

avanti alle volte con sforzi notevoli ma 

condivisi con l’auspicio che tutte le situa-

zioni in carico possano risolversi il che si-

gnificherebbe che i progetti e l’impegno 

di tutte le parti in causa hanno dimostra-

to la loro efficacia portando alla risoluzio-

ne delle cause all’origine del disagio.

Gente di Boltiere — Luglio 2021
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zione comunale insieme alle ragazze e ai 

ragazzi di terza media del nostro istituto 

hanno ricordato i fatti accaduti alla fine 

del secondo conflitto mondiale, con la 

deportazione di migliaia di esuli istriani. 

Alla fine della mattinata insieme al Vice-

sindaco Renato Cavalleri si è procedu-

to all’inaugurazione del sopra citato parco. 

Passando alla manutenzione del verde 

urbano, sono stati effettuati importanti 

interventi di manutenzione del verde. 

Durante i primi mesi dell’anno, infatti, 

sono stati effettuate potature di albe-

ri nell’intero territorio comunale, dalla 

zona delle scuole passando per la piaz-

za IV Novembre e fino in Via Locatelli. 

Interventi che hanno richiesto un impe-

gno di spesa di più di 20.000 €.

I
n questa prima parte di 2021 sono 

proseguiti i progetti che riguardano 

l’Assessorato all’Ambiente Eco-

logia e Cura del Territorio. 

Nel mese di febbraio si è tenuta l’inau-

gurazione del Parco del Ricordo in Via 

Martiri delle Foibe. Durante la mattina-

ta di mercoledì 10 febbraio, l’amministra-

Assessore

Fabrizio 
LOCATELLI 
Assessorato all’Ambiente, 
Ecologia e Cura del Territorio

Le Guardie Ecologiche 
volontarie entrano in funzione nel P.L.I.S. 

L'Inaugurazione Parco del RicordoL'Inaugurazione Parco del Ricordo

Gente di Boltiere — Luglio 2021
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Altri interventi sono poi stati effettuati 

dai volontari del verde, questi hanno 

riguardato in particolare la pulizia dei 

marciapiedi dalle erbe infestanti. A loro 

va da parte di tutta l’Amministrazione 

Comunale un grande grazie per il lavoro 

svolto anche durante i mesi di pande-

mia da Covid19.

Proprio a causa del Coronavirus si è avu-

to un piccolo ritardo nelle iniziative in-

traprese dal P.L.I.S., il Parco Locale di 

Interesse Sovracomunale. Con la fine 

del lockdown di inizio anno sono riprese 

numerose attività. In particolare, quelle 

riguardanti il controllo del territorio del 

parco, effettuato oggi dalle cosiddette 

GEV: Guardie Ecologiche Volontarie. 

Queste sono in funzione in tutti i paesi 

attraversati dal parco e sono coordina-

te da Cristina Riboldi. La vigilanza del 

parco ha l’intento di salvaguardare l’am-

biente, punendo i comportamenti dan-

nosi anche con eventuali sanzioni. Non 

è possibile, infatti, nel territorio del parco, 

ad esempio, lasciare i cani liberi senza 

guinzaglio o anche accendere fuochi. 

Oltre alla stretta attività di vigilanza, le 

GEV organizzano incontri di educazione 

ambientale con le scuole, operazioni di 

rimozione rifiuti e pulizia del verde.

Proseguono poi anche le iniziative di 

Agenda21. Continua il progetto pla-

stic free. Nel Municipio sono state 

abolite dai distributori di bevande ogni 

tipologia di confezione di plastica. Un 

importante progetto partirà poi per gli 

operatori comunali. L’intento è quello di 

sensibilizzarli nelle procedure per effet-

tuare acquisti sempre più green.

Un problema annoso che, invece, sta in-

teressando sempre di più non solo il ter-

ritorio del Comune di Boltiere ma anche 

quello di tutti i paesi limitrofi è quello re-

lativo all’abbandono dei rifiuti. Per que-

sto aspetto la nuova convenzione per 

la Polizia Locale porterà senza dubbio 

notevoli vantaggi. Tramite l’utilizzo di 

telecamere con foto trappola si riuscirà 

a scoprire chi abbandona qualsiasi tipo-

logia di rifiuto, eludendo così l’obbligo 

della raccolta differenziata e creando un 

grave danno all’intera comunità. 

I Volontari del verde I Volontari del verde
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riusciti ad essere d’esempio per tutta 

la cittadinanza. Essi sono stati, infatti, 

i primi ad iniziare con le somministra-

zioni. 

Grazie al lavoro svolto dell’Assistente So-

ciale poi si sono potuti attivare i servizi 

necessari per aiutare chi avesse bisogno 

di assistenza per recarsi al centro vac-

cinale assegnato. Per questo servizio è 

doveroso qui ringraziare anche i volon-

tari dell’Associazione San Martino 

oltre che quelli della Croce Bianca di 

Boltiere. 

Così come le attività dedicate agli 

anziani effettuate da parte dell’am-

ministrazione comunale 

si sono dovute interrom-

pere negli scorsi mesi, lo 

stesso è accaduto per i 

servizi erogati dal Centro 

Diurno Integrato San 

Giuliano. Le attività del 

centro si sono dovute ar-

restare (proprio per pre-

servare e salvaguardare le persone più 

in là con l’età) nei periodi di zona rossa 

e di zona arancione. Con le riaperture 

di questi ultimi due mesi poi il centro 

si è riorganizzato, cercando di essere 

il più flessibile possibile accogliendo 

i suoi ospiti sia al mattino che al po-

meriggio. 

D
urante la prima parte di que-

sto 2021, a causa del raffor-

zarsi della pandemia da Co-

vid19 nei mesi di febbraio e 

marzo, non si è potuto proseguire con 

gli eventi in programma 

per i nostri anziani. 

Come tutti sappiamo 

stiamo vivendo una par-

te della nostra esistenza 

molto complicata, fat-

ta di molte limitazioni, 

tuttavia necessarie per 

placare il diffondersi del 

Coronavirus. In questi periodi fatti di 

zone rosse, arancioni e a seguirsi gialle 

è necessario fare un complimento agli 

anziani boltieresi, i quali hanno sem-

pre rispettato le normative in vigore, 

quali il distanziamento e l’utilizzo del-

la mascherina. Anche con l’inizio della 

campagna vaccinale i più anziani sono 

Assessore

Savina 
MORA 
Assessorato alle Politiche 
Terza Età, Disabilità 
e Pari Opportunità

Anziani  
esempio della Campagna Vaccinale

“
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Importante è poi il servizio che porta 

il nome di “Analisi della fragilità” at-

tivato su tutto il territorio dall’ATS Ber-

gamo allo scopo di attivare una rete 

formale ed informale per la presa in 

carico, dopo la mappatura effettuata 

a seguito di visite domiciliari a carico 

degli operatori, delle persone più fragi-

li allo scopo di evitare che si ripetesse 

quanto accaduto negli ultimi mesi in 

seguito alla pandemia.

A fine marzo poi con l’approvazione 

in Consiglio Comunale del Bilancio 

di Previsione, l’amministrazione ha 

stanziato importanti contributi a sup-

porto dei nostri anziani più fragili, ga-

rantendo così i servizi erogati. 

Nei mesi a venire, ora che la situazione 

sembra in via di miglioramento, sarà 

possibile riprendere le attività che si 

sono dovute interrompere. Come lo 

scorso anno, con il settembre boltie-

rese, avranno luogo molti eventi, per i 

nostri anziani verrà riproposta l’Univer-

sità per tutte le età, che aveva riscon-

trato molta partecipazione.

Auguro a tutti i nostri anziani boltieresi di 

potersi incontrare di nuovo con continui-

tà. La loro presenza è fondamentale e co-

struttiva anche per le nuove generazioni.

Il Centro Diurno Integrato San Giuliano
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saggi settimanali (ingombranti, legno, 

macerie, sfalci...). 

Durante il mandato amministrativo 

scorso venne poi introdotto il bidonci-

no con microchip: un nuovo sistema di 

rilevazione “puntuale” degli svuotamen-

ti della frazione secca indifferenziata 

che ha consentito l’entrata in vigore di 

un diverso meccanismo tariffario che 

la nostra Amministrazione ha tuttavia 

sempre ritenuto eccessivamente pe-

nalizzante per l’utenza non domestica 

(attività produttive, artigianali e com-

merciali) e inutilmente vessatorio per 

l’utenza domestica (famiglie). 

La modifica di tale schema tariffario 

è quindi diventata per 

noi una delle priorità del 

nostro mandato ammini-

strativo: dovevamo correg-

gere le insensate ed inutili 

storture introdotte dall’Ex 

amministrazione Forlani, 

togliere il fardello di una 

iniqua imposizione sulle attività produt-

tive e ridare fiducia e dignità ai cittadini, 

liberandoli dall’incubo della conta degli 

svuotamenti del secco e dall’incom-

bente pericolo legato a una sistematica 

rilevazione del peso dei conferimenti 

in piazzola (è appena il caso di ricor-

dare la pesa del verde con rilascio 

T
ra le tante “rogne” ereditate 

dalla fallimentare Ammini-

strazione Forlani una delle 

più ingarbugliate e scabrose 

è sicuramente quella della Tassa Rifiuti 

(TARI).

La raccolta differenziata, 

si sa, funziona bene nel 

nostro Comune da più 

di 15 anni: da quando 

l’allora Amministrazione 

introdusse la raccolta dif-

ferenziata porta a porta e 

il compostaggio dome-

stico della frazione umida! Un ulteriore 

e fondamentale balzo in avanti venne 

conseguito con l’entrata in funzione 

della nuova Stazione Ecologica, costru-

ita durante il primo mandato Palazzini, 

che ha consentito l’agevole ed ordina-

to conferimento di tutti quei rifiuti che 

non potevano essere raccolti nei pas-

Consigliere

Massimo 
LENA 
Bilancio, Finanza, Sviluppo 
Economico, Personale

TARI  
la nuova struttura

“
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di scontrino!) a cui sarebbe in breve 

tempo seguito un ulteriore e correlato 

addebito in bolletta!

Nel corso del 2020 le norme emergen-

ziali per il contrasto al Covid ci hanno di 

fatto impedito ogni modifica delle re-

gole TARI, congelando così per tutto lo 

scorso anno le tariffe ai livelli del 2019.

Quest’anno finalmente abbiamo ricevu-

to semaforo verde ed abbiamo così prov-

veduto a modificare lo schema tariffario 

della TARI, introducendo cospicui sgravi 

per le attività produttive, il pensionamen-

to definitivo delle pesate in piazzola e un 

consistente aumento degli svuotamenti 

minimi per tutti i nuclei familiari.
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gno. Le varie prove hanno prodotto una 

graduatoria finale di otto candidati. 

Un notevole sforzo si è dovuto compie-

re per svolgere questo concorso. Sforzo 

sia organizzativo che economico, dato 

dalle normative stringenti al momento 

presenti necessarie per il contrasto della 

diffusione del Coronavirus.

Soffermandoci ancora sulla Polizia Lo-

cale dal mese di aprile si conclusa la 

convenzione con il Comune di Cisera-

no. Come già comunicato durante la 

campagna elettorale del 2019 non ri-

tenevamo la convenzione presente un 

plus per il nostro comune. Si è perciò 

puntato dall’inizio del nostro mandato 

a sondare il terreno per una 

nuova convenzione che 

garantisse un vero control-

lo del territorio. Per questo 

motivo si è giunti ad un 

accordo con i comuni di 

Brembate e di Capria-

te. La nuova convenzione 

formerà un corpo dei vigili a rotazione 

composto da ben tredici agenti, che 

garantirà anche il controllo delle ore 

notturne. 

Passando alle politiche sportive, nel 

mese di giugno è scaduta la convenzio-

ne per la gestione del parco dei centri 

sportivi. Per questo ci siamo mossi per 

C
i eravamo lasciati, nello scor-

so numero del notiziario co-

munale a fine 2020, con la 

promessa di acquistare una 

nuova vettura per i Vigili Urbani. 

Proprio durante la prima parte del nuo-

vo anno la nuova vettura 

è entrata in funzione nel 

nostro corpo dei vigili. 

Sempre con riferimento 

alla sicurezza e alla Polizia 

Locale in particolare, ci 

si è concentrati in questi 

primi mesi del 2021 sul 

rafforzamento del corpo dei Vigili Ur-

bani. Durante il mese di maggio, infatti, 

si è tenuto un concorso pubblico per 

una posizione di agente di polizia 

locale. Il test preselettivo si è svolto in 

data 27 maggio, la prima e la seconda 

prova scritta il giorno seguente 28 mag-

gio e infine la prova orale il giorno 4 giu-

Consigliere

Claudio 
FERRI 
Sicurezza, Protezione Civile, 
Sport e Tempo Libero

Corpo dei Vigili Urbani 
nuova convenzione

“
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tempo durante i primi mesi del 2021 

con una manifestazione di interes-

se per la gestione degli impianti 

sportivi e del bar del centro sportivo. 

Si è avuta a tale manifestazione una 

notevole partecipazione da parte sia di 

società sportive del nostro paese che di 

persone fisiche. I progetti presenti, tutti 

estremamente validi, permetteranno di 

migliorare gestione e fruizione da parte 

dei cittadini di un parco che anche i co-

muni limitrofi ci invidiano.

La nuova vettura per i Vigili Urbani

Gente di Boltiere — Luglio 2021
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mattina per strada, quelle che corrono 

per i loro figli e per il loro lavoro. Il tutto 

consigliando anche un libro scritto da 

un uomo, ossia “Donne” di Andrea 

Camilleri, proprio per ricordare che la 

parità esiste, per entrambi i sessi. 

Il progetto che più però ha richiesto 

passione e impegno è stato senza dub-

bio il concorso “Raccontami”. Un'idea 

creativa che ha come scopo quello di 

avvicinare le fasce d'età più critiche a 

quella che è la realtà bibliotecaria e 

letteraria. I  ragazzi in questo periodo 

stanno vivendo un momento difficile 

e dargli spazio per raccontarsi è anche 

un modo per venire a conoscenza delle 

loro aspettative ed even-

tualmente porre in atto 

delle azioni conseguenti 

per il loro futuro. Il concor-

so (ancora attivo) non è sta-

to indirizzato ai soli ragazzi 

di Boltiere, questo perché 

durante le varie riunioni e 

assemblee con i colleghi amministra-

tori degli altri comuni abbiamo capito 

che è in questi momenti che diventa 

fondamentale fare squadra e scendere 

in campo promuovendoci a vicenda. 

Il concorso è ancora valido e restano 

aperte le iscrizioni, contattate pure la 

biblioteca per tutte le informazioni! 

C
he anni quelli che stiamo pas-

sando! 

Abbiamo attraversato con 

coraggio un anno fatto di 

DPCM, coprifuoco, distanziamento ecc. 

ed una delle categorie che più ne ha 

risentito di tutta questa 

situazione è stata senza 

dubbio la Cultura e con 

tale la biblioteca. 

Nonostante tutto ciò non 

ci siamo fatti scoraggiare 

e siamo andati avanti. 

Data l’impossibilità di 

realizzare eventi abbiamo proposto ad 

ogni ricorrenza una bibliografia. Fra le 

tante, quella più significativa e profonda 

è stata quella in occasione della Giorna-

ta Internazionale della Donna, dove 

insieme all’Assessore Savina Mora, 

abbiamo voluto ricordare le donne di 

tutti i giorni; quelle che incontriamo la 

Consigliere

Martina 
PENTASUGLIA 
Promozione Culturale, 
Sistema Bibliotecario 
e Politiche Giovanili

La Biblioteca 
che riparte!
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A CHI È INDIRIZZATO?

COME CI SI ISCRIVE?

RACCONTAMI

21



RACCONTAMI
ISCRIZIONI, CONSEGNA ELABORATI E
PREMIAZIONE

TIPOLOGIA DELL'ELABORATO

TRACCIA 

LA PARTECIPAZIONE È TOTALMENTE
GRATUITA! 
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Non posso non citare, inoltre, l’iniziativa 

“Nati per leggere” che abbiamo “rein-

ventato” a distanza portan-

do a tutti i nuovi nati un pic-

colo pensiero, ovviamente 

letterario, per lanciare il 

messaggio che la bibliote-

ca non ha età e deve partire 

proprio dai più piccoli. 

Ripartiamo invece ora con 

le iniziative in presenza, 

partendo dalle tanto attese “Bibliostorie” 

in giardino e con un nuovo progetto in 

collaborazione con l’Assessore Mora per 

le fasce d’età più avanzate. Per ora non 

anticipo nulla, per rimanere aggiornati 

continuate a seguire la pa-

gina Facebook della nostra 

biblioteca e come dice 

Stephen King “Quando 

tutto  il resto fallisce, lascia 

perdere e  vai in biblioteca.” 

Lì troverete sempre un li-

bro pronto ad ascoltarvi e 

a raccontarvi qualcosa. 

Con piacere e con la speranza di rive-

derci presto, porgo un caro saluto e vi 

ringrazio per l’attenzione. 

“
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A 
bbiamo ormai superato il secondo anno dei cinque pre-

visti per il mandato amministrativo; in questo biennio 

abbiamo da un lato, con grande dispendio di risorse, la-

vorato per tappare le enormi falle lasciateci dalla pre-

cedente Amministrazione Forlani (che solo di bollette impagate ci aveva consegnato 

un conto che superava ampiamente i 200.000 €), dall’altro siamo riusciti a porre 

le basi di un rilancio morale e materiale della nostra Comunità (dando soluzione al 

problema Circonvallazione, rafforzando il Corpo di Polizia Locale, riqualificando dal 

punto di vista energetico tutti gli edifici comunali, lanciando nuove progettazioni per 

l’ampliamento delle scuole, per la riqualificazione del centro storico e per la nuova 

Casa delle Associazioni).

Ora il percorso è tracciato, ma è solo all’inizio. 

Per renderlo robusto e per cambiare realmente il volto 

del nostro Paese è necessario che questo cammino non 

si interrompa; che possa continuare così per un tempo 

sufficientemente lungo e che possa contare anco-

ra sull’impegno di persone limpide, capaci e generose; 

senza quelle perniciose parentesi di insipiente caos 

amministrativo che nel passato recente della nostra 

esperienza amministrativa comunale hanno pericolosamente riportato indietro le 

lancette della storia.

È questo un appello sincero a tutti gli elettori e i cittadini affinché tengano ben diritta 

la barra del governo nel delicato passaggio elettorale dei rinnovi amministrativi 

e, sebbene al prezzo di qualche sacrificio personale, trovino le motivazioni per un 

impegno diretto e personale nell’Amministrazione Comunale.

Noi, statene certi, assicureremo il nostro impegno anche per il futuro, porte sempre 

aperte e spirito di inclusione. 

Sapete dove trovarci!

Gente di Boltiere 
Massimo Lena

“
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Insieme per Boltiere 
Maurizio Testa / Flavio Premarini

C
ari concittadini,

noi della lista Insieme per Boltiere usiamo questo spa-

zio per darvi e dirvi alcune considerazioni di questo seme-

stre 2021.

Non entreremo in merito specificamente, lo faremo a fine anno come consuntivo alle 

azioni di governo di questa amministrazione.

Come gruppo abbiamo, quasi nella totalità, votato favorevole alle delibere presen-

tate in consiglio (anche perché erano nel nostro programma elettorale) e lo faremo 

sempre dove ci sarà sempre l’interesse dei cittadini.

 

Le nostre considerazioni sono rivolte a tre grandi quesiti a voi cari: la circonvallazio-

ne e la sicurezza.

Circonvallazione: con il contributo regionale e la regia 

della provincia – non ci sono più alibi – dunque avanti 

tutta.

Sicurezza: avendo il Capo della Polizia Locale ridotto al 

50% il personale, aspettiamo fiduciosi, visto che si è fatto 

il concorso per l’assunzione degli agenti in modo da far 

partire la nuova convenzione con Brembate e Capriate.

Infine il Centro Sportivo. Con il nuovo bando del bar, 

pur avendo avuto due anni di tempo, speriamo in un operatore serio che faccia rivi-

vere il parco come un punto di socializzazione.

Come consiglieri ed assieme al nostro gruppo vogliamo augurare una buona gua-

rigione al Sindaco Osvaldo Palazzini e augurare a tutti buone vacanze e buone cose.

“

”
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L
a bella stagione ci porta a pensare alle cose belle, a lasciarci il 

freddo alle spalle. E la brutta stagione a questo giro è durata 

il doppio, anche se a volte lo spiffero sul coppino lo si sente 

ancora. Ma vogliamo credere che sia un monito di pruden-

za, e lo accettiamo. Mentre “la prudenza” che non accettiamo è questo assopimento 

generale che l’amministrazione Palazzini cede mese dopo mese, anno dopo anno. 

Si sentono? Si vedono? Cosa fanno? 

Eppure c’è un avanzo disponibile di 460.000,00 € e per investimenti di 124.000,00 

€, ma il Cons. Lena in consiglio non ha proferito di alcun programma di spesa. Abbia-

mo ancora circa 215.000 € in contributi Covid ma non si sa come verranno utilizzati, 

di sicuro non nei progetti estivi comunali in aggiunta a quelli della Scuola e della 

Parrocchia.

Cominciassero però a non buttar via i soldi per rifare pro-

getti già esistenti! Vedasi la Scuola della Musica all’ex 

Mulino (di fronte al p.le del Mercato), realizzata a spese 

dell’impresa costruttrice; o un nuovo progetto per l’am-

pliamento della Scuola Elementare quando già ce n’è 

uno depositato in Regione dal 2019 (quello scelto tra l’al-

tro da una giuria popolare e valutato da una commissio-

ne tecnica rappresentata da Architetti, Ingegneri, Dir. Scolastico e Comitato genitori). 

Non si capisce se agiscano per dispetto quando rimuovono tutto ciò che era già 

instradato o se abbiano dei programmi in testa. 

Vediamo adesso con la nuova Convenzione di Polizia Locale con il capofila Bremba-

te e ¼ di comandante se, tra gli 11 agenti sulla carta (se nel frattempo non ne scappa-

no altri) ne vedremo qualcun* in carne e ossa tra la gente di Boltiere. 

Intanto in un’ottica di confronto come rappresentanti della società civile, stiamo dia-

logando con la Provincia per far sì che il progetto della Circonvallazione Ovest sia 

il più possibile funzionale a deviare il traffico dal centro paese ma anche tutelare gli 

abitanti in prossimità della futura strada. Abbiamo chiesto anche particolare attenzio-

ne rispetto agli impatti sul P.L.I.S. e la campagna a ovest del nostro paese. 

Ne usciremo migliori? Mah!

Cambia il passo 
Armida Forlani / Daniele Recchia

“
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Lo scatto
Cimitero di Boltiere,
Celebrazioni 
per il 25 aprile.




